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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE  
 

DELL’ 11 NOVEMBRE 2020 ALLE ORE 17.30 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato in videoconferenza. 
L’indirizzo web presso il quale è impostata la “riunione” è: 
http://comunetorino.webex.com/meet/circoscrizione1, alla presenza del Presidente Guerrini e dei  
Consiglieri: 
 
 
AMBROGIO Paola GAMBA Serena PONTE Thomas  

ARRIGOTTI Vittorio GRITTI Ilaria RE Alberto  

AVERNA Eleonora MACAGNO Igino SANNA Alessio  

BADINI CONFALONIERI Alfonso MARTINEZ Francesco SANTANGELO Enrico  

BALENA Davide NICOLA Francesca SANTIANGELI Amalia  

BENEDETTI Paolo PASCALE Giuseppe STRANIERO Giovanni  

CASTIGLIONE Dorotea PENSI Debora TAGLIAFERRI Federico  

CATANZARO Angelo POGGIO Graziella VALLINI Walter  

  
             
E quindi in totale, con il  Presidente n. 25  Consiglieri presenti. 
Con l'assistenza del Segretario Enrica CURLETTI 
ha adottato in  
 
 

o SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 
 
 
INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE 
AD OGGETTO: TRASPORTO PUBBLICO LOCALE: SITUAZIONE ATTUALE E DIREZIONI 
FUTURE CONTRO IL SOVRAFFOLLAMENTO IN TEMPI DI PANDEMIA. 



 
 
N. doc. 69 
 

Circoscrizione Amministrativa n. 1 
Centro-Crocetta 

 
INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECEN TRAMENTO) 
AVENTE AD OGGETTO: TRASPORTO PUBBLICO LOCALE: SITUA ZIONE ATTUALE 
E DIREZIONI FUTURE CONTRO IL SOVRAFFOLLAMENTO IN TE MPI DI 
PANDEMIA. 
 

Premesso 

che il TPL è un asset fondamentale della gestione di una realtà urbana come quella di Torino, sia 
nell’ottica di una rimodulazione del traffico e degli spostamenti volta a ridurre il grave problema 
dell’inquinamento atmosferico sia in quella di fornire un valido strumento di spostamento alla 
cittadinanza ed a chiunque usufruisca della nostra città. 

 

Che il TPL risulta particolarmente rilevante nel territorio della nostra Circoscrizione, sia per la 
presenza di limitazioni al traffico veicolare sia per il naturale ruolo di punto nevralgico e di 
interscambio tra le diverse linee e modalità di trasporto. 

Considerato 

che l’attuale pandemia del virus Sars-Cov-2 ha imposto regole e valutazioni su ogni aspetto delle 
nostre vite, ivi compreso il TPL stesso e che questo può, se le condizioni di trasporto non risultano 
adeguate, rappresentare una fonte di rischio diffuso del virus. 

 

Che durante la fase acuta della pandemia ed il seguente lockdown nazionale l’intensità del TPL è 
stata ovviamente rimodulata, così come è anche avvenuto nel periodo estivo in corrispondenza con 
la chiusura delle scuole. 

 

Che sono stati riscontrati casi di sovraffollamento del TPL in orarie di punta e su linee specifiche 
durante il periodo che ha coinciso con la riapertura dei plessi scolastici alla piena utenza 
(indicativamente da metà Settembre). 

 

Che in data 24/10 è stato emanato un nuovo DPCM che fornisce ulteriori indicazioni relative alla 
gestione del TPL. 

 



Interpella la Sindaca e l’assessora competente per chiedere 

Rispetto al periodo prepandemico a quanto, in proporzione, ammonti l’offerta di corse del TPL nel 
periodo dalla riapertura delle scuole ad oggi. 

 

Quali siano le azioni messe in campo dal Comune, in concerto e presso gli interlocutori responsabili 
(azienda fornitrice del servizio, Regione ed altri), per ridurre il rischio di assembramenti, facilmente 
preventivabili già nella primavera scorsa. 

 

Come intenda agire, anche in considerazione delle nuove indicazioni, per le settimane ed i mesi a 
venire per ridurre il rischio di sovraffollamento e quindi di contagio sui mezzi del TPL. 

 

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ha riferito, oltre al Presidente Guerrini, il Consigliere  Benedetti. 
 
 

IL  PRESIDENTE 

 
Invita i Consiglieri  a votare la proposta di interpellanza  mediante appello nominale 
 
AMBROGIO Paola Favorevole 
ARRIGOTTI Vittorio Favorevole 
AVERNA Eleonora Favorevole 
BADINI CONFALONIERI Alfonso Fuori aula 
BALENA Davide Favorevole 
BENEDETTI Paolo Favorevole 
CASTIGLIONE Dorotea Non voto 
CATANZARO Angelo Favorevole 
GAMBA Serena Fuori aula 
GRITTI Ilaria Favorevole 
GUERRINI Massimo Favorevole 
MACAGNO Igino Favorevole 
MARTINEZ Francesco Favorevole 
NICOLA Francesca Favorevole 
PASCALE Giuseppe Favorevole 
PENSI Debora Favorevole 
POGGIO Graziella Fuori aula 
PONTE Thomas Favorevole 
RE Alberto Favorevole 
SANNA Alessio Favorevole 
SANTANGELO Enrico Fuori aula 
SANTIANGELI Amalia Favorevole 
STRANIERO Giovanni Fuori aula 



TAGLIAFERRI Federico Favorevole 
VALLINI Walter Fuori aula 
 
Dichiara di non partecipare alla votazione la Consigliera Castiglione. 
 
Non rispondono all’appello nominale i Consiglieri Badini Confalonieri, Gamba,  Poggio, Straniero, 
Santangelo, Vallini (fuori aula) 
 
PRESENTI E VOTANTI:                                                    N. 18 
VOTI FAVOREVOLI:                N. 18 
  
Per l’esito della votazione che precede  

 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

 

DELIBERA 

 

Di approvare l’interpellanza (ex art. 45)  avente ad oggetto: “TRASPORTO PUBBLICO LOCALE: 
SITUAZIONE ATTUALE E DIREZIONI FUTURE CONTRO IL SOVRAFFOLLAMENTO IN 
TEMPI DI PANDEMIA”. 
 


